

◇授業参観・PTA 総会・学校説明会◇4/26(金)

今年初めての授業参観。普段と変わらず落ち着いて学ぶ姿がありました。PTA 総会では、今年度の事業計画等も承認ありがとうございました。

続く学校説明会では、本校の学力向上、英語教育推進、ICT 教育推進を中心に説明しました。今年度スローガン：「すべては子どもたちの 耀く未来のために」と掲げています。学校で学ぶこと、経験することはすべて子どもたちの成長につながっています。成功体験、失敗から学ぶことも欠かせません。そんな思いを皆さんで共有していきませんか。



◇交通安全教室：1年生・3年生◇4/23(火)

羽咋警察署交通課：木下さんを講師にお招きして実施しました。自転車の乗り方、歩道の歩き方など学びました。これから交通事故の増える時期です。気をつけて登下校しましょう。



◇沖縄美ら海水族館3D シアター◇4/24(水)

大阪さかなクラブ、JAL、美ら海水族館とコラボ開催。当日は、3D 映像が見られジンベイザメやマンタなどが目の前に飛び出してきました。粟ノ保っ子の「わー、おー、すごい」と期待通りの反応の良さも大変素晴らしかったです。お世話ありがとうございました。



◇ゴールデンウィーク：緊急連絡について◇

明日から4連休。ゴールデンウィーク後半です。子どもたちに関する緊急連絡などございましたら、学校へ電話をください。担当者へ転送されることになっております。

※今月より、粟ノ保カレンダーは、保護者メールの添付のみとします。

紙での配付はいたしません。行事予定は HP でも確認できます。よろしくお願ひします。